

Otmar Lendl

nic.at



Otmar Lendl beschäftigt sich seit 1991 mit dem Internet. Er studierte Mathematik an der Universität Salzburg, wo er bereits während seines Studiums am Institut für Computervissenschaften arbeitete und lehrte. Zwischen 1997 und 2002 war er für verschiedene ISP's als Netzwerk-Ingenieur tätig (PING, EUnet Austria, KPNQwest, Eunet AG), bevor er zum R & D Team bei nic.at stieß. Im Zuge des österreichischen ENUM-Rollout wirkte er bei der Standardisierung mit und publizierte zwei RFCs. Seit 2007 ist er Teamleiter des nationalen CERT (CERT.at) und des technischen Teils des österreichischen GovCERT. Seine Aufgaben reichen von technischen Analysen, der Entwicklung von CERT Tools, nationaler und internationaler Zusammenarbeit, Policy- und Rechtsangelegenheiten bis hin zu Medienkontakten. Er vertritt Österreich in der European GovCERT Group (EGC) und im CSIRT Network.

Otmar Lendl started to run internet servers in 1991 while studying at Salzburg University, where he also worked and taught at the computer science department. He holds a master degree in mathematics. Between 1997 and 2002, he worked for ISPs (PING, EUnet Austria, KPNQwest, Eunet AG) as a server and network engineer before joining the research and development team at nic.at GmbH. During the ENUM technology roll-out for Austria he participated in the international standardization efforts and published two RFCs. Since 2007 he is the team leader of the Austrian national CERT (CERT.at) and the technical part of the Austrian GovCERT. Now his responsibilities range from technical analysis, CERT tooling, national and international collaboration, policy and legal matters up to media relations. He is also one of Austria's representatives in the European GovCERT Group (EGC) and the CSIRT Network.